



Mot de l'équipe de direction

Comme vous le savez, les démarches de consultation sur l'avenir de l'Hôpital de Lachine et l'étude de faisabilité sur les deux scénarios envisagés sont en cours afin de trouver la meilleure solution pour nos patients et pour les équipes de l'hôpital. Entretemps, les travaux du projet de modernisation de l'hôpital continuent et progressent bien. Cette première infolettre de 2023 vous présente l'avancement des travaux. Nous vous remercions pour votre précieuse collaboration et vous souhaitons une bonne lecture.

RÉALISÉ

Depuis novembre 2022

- Certains travaux préparatoires ont été complétés, tels que la protection des arbres, la protection du mur de l'hôpital du côté de Saint-Antoine, l'installation de conduits (gaz, aqueduc, etc.) et la démolition de l'ancien abri des ambulances.
- Le chantier s'est activé plus concrètement et l'excavation de l'agrandissement a débuté.
- Quelques améliorations ont été apportées au stationnement satellite Notre-Dame, soit l'éclairage, la sortie et le fonctionnement de la barrière.

Notez bien : Les nouvelles demandes, que ce soit pour un équipement, un changement à l'infrastructure ou aux plans, etc. doivent faire l'objet d'une réquisition officielle qui sera évaluée et priorisée une fois le financement confirmé. Vous avez des questions sur ce processus ? Contactez Myriam Ménard, Marie-Claude Trudel ou Claude Lemieux pour obtenir le formulaire de demande et connaître la marche à suivre.



EN COURS

- Des visites de soumissionnaires se poursuivent sur site avec Claude Briault, la Société québécoise des infrastructures (SQI), Axor construction et les professionnels (ingénieurs et architectes).
- Le projet de construction est divisé en 23 lots (excavation, électricité, système de régulation, etc.). Chacun de ceux-ci est publié en appel d'offres par la SQI afin de s'assurer que les contrats octroyés aux entrepreneurs soient coordonnés selon l'échéancier de construction.
- Les travaux du chantier de l'agrandissement se poursuivent, entre autres :

- l'excavation de l'agrandissement
- la relocalisation des réservoirs d'oxygène
- l'installation d'une grue

- La liste des équipements est en cours de révision par le MSSS-Biomed. Dès que nous aurons leur aval, nous préparerons les premiers devis pour les appels d'offres des équipements médicaux qui seront liés à la structure du bâtiment, par exemple les murs modulaires et les bras articulés.
- Le positionnement de la signalétique extérieure est en cours de confirmation afin que l'électricité et les bases soient prévues lors de l'excavation et de l'installation des conduits.

À VENIR

- Coffrage et coulage de la fondation de l'agrandissement.
- Mise en place d'un groupe de travail entourant la conception de la signalétique. Cette signalisation permettra de guider les déplacements vers les différents services.
- Début des discussions sur la phase d'activation-déménagement. Cette phase cruciale, même si elle n'est prévue que dans trois ans, devra être planifiée au quart de tour afin que nous puissions prendre possession adéquatement des nouvelles installations et se les approprier.



Pour plus de détails et pour toutes les mises à jour sur le projet HOP Lachine, visitez le site web cusc.ca/hoplachine

